

Motivation zur Kandidatur als Grossrat der SVP

Ich kandidiere für den Grossen Rat, weil ich mich mit Überzeugung für eine Politik einsetze, die auf Eigenverantwortung, gesunde Finanzen und eine starke regionale Wirtschaft baut. Unser Kanton braucht klare Prioritäten: eine effiziente Verwaltung, massvollen Umgang mit Steuergeldern und verlässliche Rahmenbedingungen für Bevölkerung, Gewerbe und Landwirtschaft.

Als Vertreter der SVP will ich mich dafür einsetzen, dass politische Entscheide praxisnah, bürgerlich und zukunftsorientiert getroffen werden. Besonders wichtig sind mir die Sicherheit im öffentlichen Raum, eine realistische Energie- und Verkehrspolitik sowie der Erhalt unserer föderalistischen Strukturen und demokratischen Mitbestimmung.

Ich möchte die Anliegen der Bevölkerung ernst nehmen, ihre Stimme im Parlament stärken und Verantwortung für eine nachhaltige Entwicklung unseres Kantons übernehmen – frei von Ideologie, nahe bei der Bevölkerung.

Für diese politischen Themen setze ich mich im Emmental und im Kanton Bern ein

Wirtschaft & Landwirtschaft

- Arbeitsplätze im Emmental durch eine weitsichtige kantonale Standortpolitik sichern und fördern.
- Verlässliche und unternehmensfreundliche Rahmenbedingungen für KMU, Gewerbe und Familienbetriebe im Kanton Bern schaffen.
- Eine starke, eigenständige Landwirtschaft mit nachhaltiger Produktion gezielt unterstützen.
- Das Kulturland im Emmental erhalten und verantwortungsvoll weiterentwickeln – im Einklang mit wirtschaftlichen Bedürfnissen.

Bildungs- & Gesundheitswesen

- Praxisnahe Grund- und Berufsbildung, abgestimmt auf die Bedürfnisse der Berner Wirtschaft.
- Konsequentes Festhalten am dualen Bildungssystem als Basis für Fachkräfte im Kanton Bern.
- Sicherstellung einer flächendeckenden, wohnortsnahen Gesundheitsversorgung – auch im ländlichen Raum.

Verkehr & Energie

- Erhalt des bestehenden Angebots im öffentlichen Verkehr, insbesondere in ländlichen Regionen des Kantons Bern.
- Die Zufahrt Emmental endlich realisieren – von der Vision zur konkreten Umsetzung.
- Sicherung der kantonalen Energie-Grundversorgung durch den Ausbau der Wasserkraft.
- Förderung erneuerbarer Energiegewinnung mit regionalem Nutzen und Augenmaß.

Demokratie & Stimmabstimmung

- Die direkte Demokratie stärken und die Stimmabstimmung im Kanton Bern aktiv fördern.